EVENTOS CON PARTICIPACION DE LA CNEE





1. Curso sobre Implementación de mecanismos de desarrollo limpio.

Este curso fue impartido por la doctora Maria Fernandez de Rozado, consejera de la Comisión Nacional de Energia Eléctrica de España, dentro del marco de cooperación de las entidades miembros de ARIAE.



Foto 15.

Licenciado Jose Toledo Ordoñez, Presidente de la CNEE en el acto de clausura del curso sobre MDL y protocolo de Kyoto.

Fue organizado por ARIAE, se celebró en la Ciudad de Antigua Guatemala, del 20 al 24 de noviembre de 2006, con el titulo Economía y Energia, contó con la participación de la mayor parte de países de America Latina.



Foto 16.



Foto 17.

Inauguración del curso de Regulación Energetica de ARIAE, con la participación del del Licenciado Jose Toledo Ordoñez, Presidente de la CNEE e Ingeniero Cesar Fernandez, Director.







3. Seminario sobre calidad del servicio de distribución



Foto 18.



Foto 19.

Curso sobre la calidad del servicio de distribución impartido por el ingeniero Luis Maqueda, Subdirector de distribución y calidad del servicio de la CNE de España.







Foto 20.



Foto 21.

Foro de AMCHAM con la participación de la Ministra de Energia y Minas, Licenciada Carmen Urizar y el Licenciado Jose Toledo Ordoñez, Presidente de la CNEE





5. Seminario sobre reformas a los reglamentos



Foto 22.



Foto 23.



Seminario sobre reformas a los reglamentos, con la participación del Ingeniero Sebastian Bernstein.



Foto 24.



Foto 25.

En las fotos anteriores, puede observarse el acto de presentación de los resultados de la encuesta de calidad correspondientes al año 2006 en el cual se premio a las empresas mejor calificadas por los usuarios.





7. Inauguración del Módulo Planeta Eléctrico en el museo del niño



Foto 26.



Foto 27.

La CNEE conjuntamente con otras entidades del Subsector Eléctrico de Guatemala apoyó la construcción del Planeta Eléctrico en el Museo del Niño, con el propósito de contribuir a la educación de la niñez de Guatemala en temas energéticos.





8. Apoyo de la CNEE para la difusión de los temas relacionados con cambio climático:



Foto 28.

Lobby durante la premier de la película con The Great Warming



9. SEMINARIO ENERGIA Y POBREZA:

El seminario tuvo como objetivo analizar el problema de la electrificación de las zonas rurales aisladas de Centroamérica. Fue un foro donde se pusieron en común los puntos de vista de cada una de las partes implicadas y se identificó el rol de cada parte y su contribución a la resolución del problema. El Seminario culminó con un documento de conclusiones al que se pretende dar la máxima difusión. Este seminario fue organizado por La fundación Energía sin Fronteras de España la cual es una ONG de desarrollo cuya misión es facilitar el acceso a los servicios energéticos y de agua potable a los que todavía no los tienen o los tienen en condiciones precarias. Además de llevar a cabo proyectos de electrificación en zonas aisladas, preferentemente en centros comunitarios, trata de influir en los actores de políticas energéticas, en los reguladores y en organismos de cooperación al desarrollo que pueden ayudar a este objetivo. Para realizar esta tarea, se ha organizado, entre otras iniciativas, un ciclo de Seminarios sobre Energía y Pobreza cuya primera edición tuvo lugar en Madrid en abril de 2005. La información de lo tratado en el citado evento puede obtenerse en la dirección www.energiasinfronteras.org.

Formaron parte del comité organizador del evento: Jesús Gómez (ESF), Julio Eisman (ESF), Lucila Izquierdo Rocha (ESF), Deborah Itriago (ESF), Aldo Garcia (Union FENOSA), Sergio Velásquez (CNEE)

LUGAR Y FECHA DE REALIZACION:

Centro de Formación de la Cooperación Española en la Ciudad de Antigua Guatemala. Antiguo Colegio de la Compañía de Jesús. Del 26 de febrero al 1 de marzo de 2007.

